El Gobierno aragonés considera la autovía Daroca-Calatayud una de las obras «preferentes»

R. P.

ZARAGOZA. La construcción de la autovía Daroca-Calatayud forma parte del listado de infraestructuras «preferentes» del Gobierno aragonés. Así lo ha asegurado el consejero de Obras Públicas del Ejecutivo regional, Javier Velasco, en una carta que ha enviado al alcalde bilbilitano, Fernando Martín. En la misiva indica que el Gobierno aragonés ha incluido esta autovía en el listado de obras que ha reclama-

do al Ministerio de Fomento y destaca que el Ejecutivo autónomo apoya este provecto «sin reservas».

El respaldo del Gobierno aragonés se suma al que unos días antes expresó la Generalitat Valenciana, también por carta, tras la búsqueda de apoyos institucionales que está realizando el Ayuntamiento de Calatayud. Su objetivo es que, tras el cambio en el Gobierno central, no se paralice la tramitación de esta infraestructura, que

arrancó la pasada legislatura y que ya se sustanció con el estudio de trazado, paso previo para la redacción del proyecto definitivo de obras.

Se trata de construir un nuevo trazado que conecte la autovía Somport-Sagunto, cerca de Daroca, con la A-2 Madrid-Zaragoza a la altura de Calatayud. Actualmente, ambas ciudades están comunicadas con la N-234, que sigue hasta Soria y Burgos.

Velasco dice en su carta que «el Gobierno de Aragón comparte la necesidad de conectar la futura Autovía Mudéjar (Somport-Sagunto) con la A-2», porque «conectaría dos de las principales rutas que articulan la Comunidad autónoma, con capacidad también para favorecer el desarrollo de varias comarcas a lo largo de su recorrido».